



## Xóchitl: ruta de un “México Xingón”...

*Para Clau, Acapulco es prioridad para la 4T. Uff.*

Más allá de nombres e historial político, incluso de quienes fueron convocados a integrar el equipo de precampaña de la no panista **Xóchitl Gálvez Ruiz**, nada parece más evidente que lo realmente importante de lo sucedido en el acto de presentación del mismo fue la definición de lo que la virtual candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México definió como los cinco ejes para apoyar al fortalecimiento de las clases medias, como vía para dar paso a un *México Xingón*.

Cinco líneas de acción, adelantemos, que deberán normar el quehacer de la hidalguense y su equipo en el que igual forman parte exfuncionarios, senadores y operadores electorales de Acción Nacional, del Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, y en el que se extraña la presencia de figuras de la sociedad civil, no partidistas con miras, según estableció ella misma, a aceptar lo que se está haciendo bien –los programas sociales, conceptualmente hablando, al menos– y dejar de lado y mejorar todo aquello que hoy mismo está mal en el país.

Definió, en concreto, la urgencia de impulsar “un gobierno que respete (derechos y) libertades”; de una administración (ajena a toda forma de opacidad) que cuide de impulsar “una economía orientada a (favorecer y aportar) prosperidad, una gestión empeñada en resolver la grave problemática que enfrenta México en el ámbito de la salud y la educación y, claro, avanzar en la definición e implementación de programas donde ‘la ley es la ley’”.

Eso y no más ni menos fue lo que en forma prioritaria su-

Ya se han identificado los más graves problemas que aquejan al país y ponen en riesgo su futuro.

girió la virtual candidata presidencial opositora luego de dar a conocer a su equipo de trabajo en el que igual incluyó a personajes panistas como **Santiago Creel**, **Fernando Rodríguez Doval**, **Kenia López Rabadán**; que priistas tales como **Carolina Viggiano**, **Enrique de la Madrid Cordero** o **Rubén Moreira Valdez**, y hasta perredistas encabezados por **Jesús El Chucho Mayor Ortega** o sin adscripción partidista por ahora, como la diputada **Margarita Zavala Gómez del Campo**...

Que no es éste un programa de gobierno está claro, como también lo está que, de una manera aún superficial si se quiere, identifica los más graves problemas y carencias que ahora, ante la práctica incapacidad u omisión del fracasado gobierno de la 4T, aquejan al país y ponen en riesgo su futuro como una nación democrática e independiente...



Consulte otras columnas del autor siguiendo este QR.



### ASTERISCOS

\* Hoy mismo, académicos y estudiantes universitarios de medicina prevén iniciar lo que será una larga lista de jornadas de protesta ante el Senado para repudiar la minuta sobre la objeción de conciencia que, elaborada en San Lázaro, propone acabar con ésta. Para este día, en principio, se anuncian mariachis y hasta “taquitos” para acompañar el simbólico acto...

\* Ahora sí que *haiga sido como haiga sido*, la L-9 del Metro se sigue atravesando a los gobiernos capitalinos –los actuales y los anteriores– que no salen de una cuando ya están en otra. Ahora, ya anunciaron el cierre de tres estaciones –Ciudad Deportiva, Puebla y Pantitlán– por ¡cinco meses!... más las que aún siguen así desde que se les cayó una parte de la Línea...

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.